

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

(RPP)

Satuan Pendidikan : MTs Alkhairaat Mamboro

Mata Pelajaran : Ilmu Pengetahuan Sosial

Kelas/Semester : 7/II

Alokasi waktu : 2 Jam pelajaran (1 kali pertemuan)

<p>A. Tujuan Pembelajaran Setelah pembelajaran diharapkan peserta didik mampu:</p> <ol style="list-style-type: none">1. Peserta didik dapat menjelaskan kelangkaan sebagai masalah ekonomi.2. Menyebutkan jenis jenis kebutuhan manusia dan alat pemenuhan kebutuhan- Nya.3. Siswa dapat menyebutkan faktor Faktor kelangkaan <p>B Kompetensi Dasar</p> <ol style="list-style-type: none">1. Menjelaskan kelangkaan sebagai Masalah ekonomi2. Menyebutkan jenis jenis kebutuhan manusia dan alat pemenuhan kebutuhannya`3. Menyebutkan faktor faktor kelangkaan	<p>F. Kegiatan pembelajaran</p> <p>1. Pendahuluan -Salam dan doa menyapa siswa lewat WhatsApp</p> <p>2. Kegiatan inti -Guru mengirim materi ajar berupa gambar wacana kelangkaan melalui whatsapp. -Peserta didik mengamati beberapa gambar dan menganalisis materi kelangkaan. -Siswa diarahkan untuk mengeksplorasi materi -Setelah mengamati gambar dan menganalisis siswa dianjurkan untuk mengamati lingkungan tentang contoh kelangkaan yang mereka hadapi di lngkungannya saat covid- 19 -Siswa dapat mengamati secara langsung di lapangan barang-barang langkah pada saat covid dan dapat mengirimkan laporannya melalui WhatsApp.</p> <p>Kegiatan Akhir Guru memberi motivasi terhadap siswa agar tetap semangat mengerjakan tugasnya.</p> <p>Penilaian -Proyek.</p>
<p>C Indikator</p> <ol style="list-style-type: none">1. Menjelaskan pengertian kelangkaan2. Menyebutkan faktor faktor kelangkaan3. Menyebutkan jenis-jenis kebutuhan dan alat pemenuhannya <p>D. Materi Pembelajaran Kelangkaan dan kebutuhan manusia, serta faktor penyebab kelangkaan</p> <p>E. Media sumber belajar. Gambar – gambar kelangkaan barang. Buku IPS kelas 7 semester 2 dan sumber yang relevan.</p>	

Palu Juni 2020

Mengetahui
Kepala Madrasah

Guru Mata Pelajaran

Ulfawahyuni,S.Ag. MPd.I
NIP.19701105 201411 2 002

Munifah,S.Pd
NIP.19720607 2007 2 019

Kelangkaan dan Kebutuhan Manusia Dan faktor-faktor penyebab kelangkaan

1. Pengertian

Kelangkaan adalah kondisi dimana kita tidak mempunyai cukup sumber daya untuk memuaskan semua kebutuhan kita

Kelangkaan itu merupakan suatu masalah dalam ekonomi. Kelangkaan itu timbul karena barang yang kita inginkan jumlahnya terbatas, sedangkan keinginan manusia tidak terbatas. Berbanding terbalik kan?

Sama kayak bensin yang sering langka. Itu karena produksinya yang terkendala, tapi kita yang butuh pasti banyak. Maka timbul kelangkaan dengan tandanya antrian yang sangat panjang.

2. Faktor penyebab kelangkaan

❖ **Letak geografis yang berbeda**

Perbedaan kondisi ini dapat menyebabkan kelangkaan sumber daya alam, sehingga masyarakat perlu pengorbanan yang lebih besar untuk sumber daya yang tidak ada di daerahnya

❖ **Pertumbuhan penduduk yang cepat**

Pertumbuhan penduduk yang lebih cepat dibandingkan dengan pertumbuhan penduduk yang lebih lambat dibandingkan dengan pertumbuhan produksi barang dan jasa, akan menyebabkan terjadinya kesenjangan antara kebutuhan dan persediaan barang dan jasa

❖ **Kemampuan produksi**

Untuk proses pembuatan barang dan jasa memiliki beberapa hambatan dan keterbatasan

❖ **Kemajuan IPTEK**

Kemajuan teknologi yang tidak sama di berbagai negara. Di negara maju, teknologi maju cukup cepat perkembangannya, sedangkan di negara berkembang perubahan kebutuhan akan barang dan jasa jauh lebih cepat dibandingkan perkembangan teknologi

❖ **Terjadinya bencana alam**

Bencana alam yang terjadi akan merusak segala sumber daya alam yang ada, mengakibatkan kerugian baik dari sisi moral atau fisik, bangunan dan mesin produksi rusak karenanya dan masih banyak lainnya. Tentunya jika hal ini sampai terjadi maka kelangkaan akan terjadi.

❖ **Perang dan penyakit**

Perang dan wabah penyakit memiliki persamaan dari beberapa aspek, dimana kedua hal ini bisa menyebabkan terjadinya sebuah kelangkaan. Adanya perang akan menghancurkan semua yang ada di suatu negara perampasan sumber daya alam, penumpasan sumber daya manusia.

Begitu juga dengan wabah penyakit yang menyebabkan sumber daya manusia akan mengalami gangguan untuk produktif dalam kerjanya. Hal ini menyebabkan proses produksi akan lambat dalam menciptakan sebuah alat pemuas kebutuhan dan akhirnya akan terjadi sebuah kelangkaan

❖ Sifat serakah manusia

❖ Transportasi



Coba kalian amati gambar di bawah ini. Barang apa sajakah yang menurut kalian mengalami kelangkaan pada saat terjadinya pandemic covid 19 ?

Untuk mendapat jawabannya kalian bisa mencari bantuan dengan bertanya kepada ibu, bibi atau kakak, dan yang lainnya, tentang kelangkaan tersebut.

Setelah itu buatlah laporan singkat tentang informasi kelangkaan barang saat ini. Jangan lupa sertakan foto dalam laporanmu dari barang yang langka tersebut.



